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令和４年第８回教育委員会定例会 会議録 

 

 

１ 開催日時 令和４年８月 10日（水）午後１時 30分～午後２時 30分 

 

２ 開催場所 第３委員会室 

 

３ 出席者 

【教育長】 水田 博和  

【委 員】 竹田 卓弘  

【委 員】 大野 みどり  

【委 員】 浅井 敦臣  

【委 員】 向 文緒  

   

【事務局】 教育部長 西野 正康 

 文化スポーツ部長 上田 敦 

 教育総務課長 

 同  課長補佐 

兒島 康万 

田之上 愛子 

  同  担当主査 加藤 恵子 

 学校教育課長 大城 達也 

 同  主幹 村上 洋 

  同  指導主事 

 同  課長補佐 

加藤 喜英 

山口 千夏 

 学校給食課長 加藤 純也 

 文化財課長 村松 一秀 

 野外教育センター所長 木全 敦彦 

  同      主幹 生倉 勉 

 文化・生涯学習課長 田中 芳樹 

 スポーツ課長 金田 浩 

 図書館長 田中 裕子 

 食育推進給食会企画経営課長 長江 泰典 

   

４ 議 題 

 ⑴ 全国学力・学習状況調査の調査結果の取扱いについて 

⑵ 春日井市立中学校標準服（ブレザータイプ）製造申請の認定について 
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５ 報 告 

 ⑴ 令和４年第４回市議会定例会について 

 

６ 議事概要 

教育長 本日の傍聴者は１名です。 

 

教育長 春日井市教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、会議録

署名人は、竹田委員を指定。 

 

教育長 

(報告事項) 

夏休みもあっという間に折り返し、７日は「立秋」でした。暦の

上では、この立秋から立冬の前日までを「秋」としています。しか

し、暑い日が続き、秋の実感がまったくない毎日です。 

  新型コロナウイルス感染症の第７波は、感染力が強いといわれる

オミクロン株の BA.５へ置き換わりが進んでいることもあり、６月

後半から拡大を続け、愛知県においては８月３日に 17,778人、春日

井市においては８月９日に 711人の過去最多の新規感染者となりま

した。愛知、岐阜、三重の東海三県は、８月５日から 21日の期間、

「BA.５対策強化宣言」を行いました。「３つの密」の回避、手洗い

などの手指衛生、効果的な換気等基本的感染対策の再徹底、ワクチ

ン接種、高齢者や基礎疾患を有する同居する家族等について、混雑

した場所や感染リスクが高い場所への外出の自粛等、感染リスクの

高い行動を控えること等の協力要請です。感染した自宅療養者が増

える中、外出を控えるため食料や持病薬を２週間分備える呼びかけ

をする自治体もあります。 

 「感染しない、感染させない」ため、熱中症に注意しながら、感

染防止対策の徹底を図り、安全な日常生活を取り戻しましょう。 

 次に、夏休み中の子どもたちの活躍について紹介します。 

 体育系では、市大会を勝ち進んだ部活動が愛日大会、県大会、東

海大会へ進みました。 

団体種目での全国大会出場はありませんが、個人での出場を紹介し

ます。 

 水泳競技  男子 100M・200M背泳ぎ（中部中３年） 

            男子 100M・200M背泳ぎ（高蔵寺中３年） 

            男子 200M平泳ぎ   （中部中３年） 

  以上３名が、18日から宮城県で行われる全国大会に出場します。 
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 夏季休業中の教職員の研修は、40 講座を開設しています。初任者

研修や少経験者研修をはじめ、１人１台端末活用研修や教育の情報化

基礎講座、情報モラル研修などの ICT関連研修を実施しています。 

 

 

 

教育長 

１ 議題 

⑴ 全国学力・学習状況調査の調査結果の取扱いについて 

 

学校教育課主

幹 

資料に基づき「全国学力・学習状況調査の調査結果の取扱い」につ

いて説明。 

  

教育長 採決の結果、全員一致で「資料のとおり」決定。 

 

 

教育長 ⑵ 春日井市立中学校標準服（ブレザータイプ）製造申請の認定につ

いて 

 

学校教育課長 資料に基づき「春日井市立中学校標準服（ブレザータイプ）製造申

請」の認定について説明。 

※補足１（認定申請はオゴー産業株式会社及び株式会社トンボ名古屋

支店の２者） 

※補足２（松永株式会社について、新型コロナウイルス感染症の影響

により認定申請を見合わせたもの） 

 

教育長、教育

委員 

（サンプルを確認） 

 

 

浅井委員 申請内容ではオゴーに夏物が含まれているが、トンボは後日申請が

あるということか。 

  

学校教育課長 トンボがどう考えているか不明だが、現時点ではまだ来ていない。 

  

浅井委員 夏服は、現状オゴーでしか購入出来ないということになるのか。 

  

学校教育課長 ご質問のとおり。 
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教育長 採決の結果、全員一致で「認定するもの」と決定。 

 

 

 ２ 報告事項 

 

教育長 ⑴ 令和４年第４回市議会定例会について 

 

教育総務課長 資料に基づき「令和４年第４回市議会定例会」について説明。 

 

 

 〇参考資料について 

 

浅井委員 文化財課へ、11月１日は古典の日である。 

文化の継承は必要だと考えるが、古典の日に合わせて春日井市でイ

ベントの計画や過去に行った実績はあるか。 

  

文化財課長 古典の日に合わせて、イベント等を行うことは現状考えていない。 

11月上旬から文化財保護強調週間になっており、以前は強調週間に

合わせて展示を行っていた。 

しかし、今は常時展示をしているため、特に焦点を当ててはいない

が今後の参考にしたい。 

  

向委員 18ページの「夏×自然体験プログラム」中の「②ナイトハイクと天

体観測」について、受講者数が０人となっているが何か原因があるの

か。 

 

野外教育セン

ター所長 

宿泊者からの要望に基づく事業のため、要望がなかったもの。 

  

大野委員 12ページの「防災を考える給食」について、以前から実施している

事業か。また、非常用給食の内容と当日の献立は何か。 

 

学校給食課長 「防災を考える給食」について、今回初めて実施する事業である。 

各学校に配備している非常用給食というのは、救給五目ごはんを１

人１パックずつ配備しており、当日の献立については、このご飯と豚
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汁、牛乳を給食として提供することを考えている。 

 

上記のとおり、議事の経過及びその結果を明確にするためにこの会議録を作成

し、教育長及び指定された会議録署名人が署名する。 

 

令和 ４年 ９月 14日 

 

教育長  水田 博和                 

 

 

署名人  竹田 卓弘              


